
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 30 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: Convocazione P.O. Urbanistica Arch. Andrea Nocita / Antenne telefonia mobile 

sul territorio / Possibilità di individuare aree Pubbliche da adibirsi alla loro installazione/ Pratica 

somma urgenza via degli Artigiani / Concessione in affidamento del servizio di riscossione coattiva 

entrata Tributaria e Patrimoni dell’Ente.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,00 

2^conv 

ore 9,15  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente A P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A P   

4 FRANZE’ KATIA Componente A A        M. C. Corrado Esce h. 9,54 

5 NASO AGOSTINO Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A A   

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A S. Ursida Esce h. 10,13 

9 TERMINI GERLANDO Componente P P  Esce h. 10,13 

10 TUCCI DANILO Componente A A   A/P            Entra h. 9,23 

   

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A P 
 

 P 
 

Entra h. 9,13 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   P   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   P   

14 COMITO PIETRO Componente A A   P   

15 LUCIANO STEFANO Componente A A   P  Entra h. 9,18 

16 PISANI SILVIO Componente A A   A  Entra h. 9,25 

17 PUGLIESE LAURA Componente A A   A  Entra h. 9,12 



Presiede la seduta il Consigliere Maria Carmosina Corrado in assenza del Presidente Domenico 

Console e del Vice Presidente Raffaele Iorfida, il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri si riserva di richiamarlo in seconda 

convocazione. 

Alle ore 9,15 entra in aula il Presidente Domenico Console e continua a presiedere la seduta di 

Commissione, chiama l’appello in seconda convocazione alle ore 9,15 e accertato il numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

E’ presente in aula l’Arch. Andrea Nocita. 

Il Presidente riepiloga ciò che si è discusso in Commissione “Legge n. 36 del 2001”. Fa presente 

che hanno avuto in Commissione Urbanistica l’Ing. Capone dell’ARPACAL per le Antenne 

riguardo l’inquinamento e i dati, quindi chiede nella suddetta Commissione se ci sono Siti 

Comunali da installare. 

L’Arch. Andrea Nocita fa presente che non hanno una mappatura completa, si potrebbe trarre tra 

SCIE e SUE presentate al Comune, questo da Settembre poiché attualmente lo Sportello Unico 

Edilizia (SUE) non è attivo, comunica che il Responsabile è l’Arch. Giuseppe Petruzza, e il 

medesimo Responsabile sostituto. Quindi attualmente non c’è un vero e proprio elenco, che è stata 

fatta una mappatura nel 2010 delle Antenne col Regolamento Gambardella e che oggi non sono 

riusciti a trovarla; che allora delle Antenne Comunali si occupava il Geom. Salvatore De Giorgio e 

tutt’ora vengono rilasciate con SCIA e il parere dell’ARPACAL, e che la maggior parte sono 

ripetitori con potenza superiore ai 20 watt. 

Il Presidente chiede: e se voglio sapere quante Antenne ci sono nel territorio? 

L’Arch. Andrea Nocita risponde che è il SUAP e bisogna vedere negli anni, crede ci siano circa 100 

/ 120 Antenne e ripetitori. Che il problema è il traliccio dove mettono più Antenne tipo Croce 

Nivera, dove di Antenne ce ne sono 30. 

Il Commissario Giuseppina Colloca chiede a chi spetta il potere di verifica all’ARPACAl, se 

potrebbe spettare a loro. 

L’Arch. Andrea Nocita risponde che pensa spetti ai Vigili Urbani. 

Il Presidente crede spetti al Sindaco come tutela della salute. 

Il Commissario Maria C. Corrado dichiara che l’Ing. Capone Responsabile delle procedure della 

Provincia di Vibo, in una relazione ha dettagliato dividendo in categorie e dando dei dati. Di aver 

detto che bisogna attenersi nei “O-Ring” della normativa; e che a Vibo, all’interno, non hanno 

inquinamento come dati ARPACAL. Che il Commissario Loredana Pilegi aveva rilevato le malattie 

tumorali nella zona V.le Accademie Vibonesi e l’Ing. Capone ha affermato che in detta zona, se 

qualcuno, o qualche privato voleva fare una rilevazione come ARPACAL era a disposizione. 

Quindi l’ARPACAL il censimento ce l’ha, non hanno però la planimetria. 



Il Presidente fa presente che i soggetti interessati all’installazione vogliono il parere dell’ARPACAL 

altrimenti non possono installare. Che hanno visto il Regolamento Gambardella, quindi vogliono 

sapere se possono avere introiti al Comune per quelle Antenne che superano i 20 watt. Chiede se 

una volta che si rilascia una SCIA è valevole a tempo indeterminato. 

L’Arch. Andrea Nocita risponde che non si rinnova. 

Il Presidente chiede: e si dovesse adottare un Piano di zonizzazione, precludendo il Centro Storico? 

aggiunge poi, che anche se fanno la SCIA non viene concessa al Centro Storico come 

Urbanizzazione, sa che ogni tre anni il Comune approva la zonizzazione, quindi chiede che venga in 

Commissione il Dirigente dell’Ufficio Tecnico. 

L’Arch. Andrea Nocita risponde che all’Ufficio Patrimonio hanno tutte le aree per poter 

individuare.  

Il Presidente afferma che bisogna verificare se ci sono vincoli paesaggistici, se sono inserite a 

distanza dalle Scuole, Chiese ecc. Che verificheranno se il territorio è saturo, se è saturo ripartiranno 

da zero. 

L’Arch. Andrea Nocita fa presente che adesso partirà il 5G. 

Il Commissario Leoluca Curello dichiara che a Lamezia Terme dicono che porta inquinamento. 

Il Presidente ringrazia l’Arch. Andrea Nocita per la sua presenza in Commissione. 

 

Il Presidente Domenico Console alle ore 10,15 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario. 

            Il Presidente                                                                    Il Segretario verbalizzante   

      F.to Domenico Console                                                        F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


